



Llama a legisladores en general a "no marearse"

CSP: "Adán y Monreal tienen claro lo que es el movimiento de la 4T"

LA PRESIDENTA confía en que pugna entre el senador y el diputado se resolverá; enfatiza la necesidad de la unidad e insta a que las diferencias no se conviertan en temas públicos

Por Yulia Bonilla

Yulia.bonilla@razon.com.mx

Aunque optó por no emitir una opinión directa, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que el conflicto que estalló entre el senador Adán Augusto López Hernández y el diputado Ricardo Monreal se resolverá.

A raíz de este conflicto, pidió de manera general a los legisladores que conforman la bancada del movimiento de la Cuarta Transformación no "marearse" con el cargo que ocupan y enfocarse en su tarea más importante que es estar cerca de la población e informar sobre las reformas que se sacaron adelante.

La semana pasada, ambos coordinadores de las bancadas de Morena en las dos cámaras entraron en discusión a raíz de la asignación presupuestal al Poder Legislativo, y de presuntas irregularidades financieras halladas en el Senado.

Sobre el asunto, Sheinbaum Pardo afirmó que el diferendo se arreglará porque, dijo, porque los dos "tienen claro lo que significa el movimiento" del que son parte: la Cuarta Transformación.

**EL
DATO**

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum llamó a los legisladores a evitar protagonismos y regresar a sus territorios para informar sobre su trabajo en el Congreso.

"Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación. Y este malentendido, digamos, que tuvieron tiene que resolverse. Y no puede ser un tema de recursos el que sea un... lleve a una discusión", dijo.

Además, la mandataria refirió que si hay algún asunto que se deba denunciar, entonces que se presenten ante las instancias correspondientes para desahogar el asunto, pues no es necesario que se lleve el asunto al escenario público.

"Tendrían que explicar ellos. Pero, a ver, hacer de esto un... Ahora es la noticia de ocho columnas, digo, la verdad. Se va a resolver. Y si tienen algún... algo que denunciar, pues que se denuncie, ¿no?"

"Hay las vías, no necesitan que sea un asunto público. Y yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de Transformación", recalcó.

En un llamado general a todos los y las legisladores de dicha corriente política, les pidió recordar que el cargo que hoy ocupan lo consiguieron porque la población así lo decidió al votar por ello, de manera que sugirió invertir el tiempo en sus responsabilidades, más allá de estar dentro de los recintos legislativos, pues hay ocasiones en que la gente no vuelve a saber de ellos.

"Y todos los diputados y diputadas, senadores, senadoras, pues ya vienen las fiestas, hay que ir a sus territorios a informar del trabajo que realizaron, es muy importante.

"El trabajo más importante de los legisladores y las legisladoras es regresar a su territorio. Entonces, es muy importan-

te que, ahora que terminen este periodo, vayan a sus territorios, informen, descansen unos días, porque realmente fue un periodo muy productivo, y eso es lo que hay que poner en alto", dijo.

Al recordar una charla con un policía, mencionó un dicho popular para mencionar que "hay quienes no se suben a un tabique, se suben al papel de su nombramiento y se marean".

"Me dijo un día, no se suben a un ladrillo, se suben al papel de su nombramiento y se marean. No hay que marearse, hay que estar a ras de suelo siempre. Y lo más importante es estar cerca de la gente, siempre", agregó.

90

Millones de pesos en contratos originaron el conflicto